

Frühjahrskonzert für das Ehrenamt

Leiferer Musikkapelle spendet Reinerlös — Jugendkapelle tritt auf



Nicht nur bei Marschieraufritten, sondern auch bei ihren Saal- und Freiluftkonzerten weiß die Musikkapelle Leifers ihr Publikum zu begeistern.

Im Mai ist in ganz Nord-, Ost- und Südtirol immer wieder die Zeit der traditionellen Frühjahrskonzerte der Musikkapellen. Das Konzert der Leiferer Kapelle im Pavillon am Festplatz des Pfarrheims durfte da freilich auch nicht fehlen.

Aufgrund der Geschehnisse rund um den ehemaligen Andrianer Tourismuspräsidenten Johann Mathà haben der Obmann Roland Rauch und die Verantwortlichen der Musikkapelle be-

schlossen, den Erlös aus den freiwilligen Spenden dem „Ehrenamt in Not“ zugute kommen zu lassen. Es kann schnell etwas passieren, bei jeder beliebigen Veranstaltung eines Vereins. Es kann aber nicht sein, dass eine einzige Person für ihre ehrenamtliche Tätigkeit bestraft werden soll.

Auf diesem Wege sagen wir dem Leiferer Publikum für die großzügige Spende (stolze 680 Euro) herzlich „Vergelt's Gott!“.



Musikantenhochzeit

Herzlichen Glückwunsch für Angelika & Stefan!

Ihr habt euch als Musikantin und Musikant in unserer Musikkapelle kennen gelernt und einander den Blick der Liebe entdeckt.

Das Miteinander ist nicht immer leicht. Mögen schöpferische Phantasie, Musik und euer Einsatz für die Gemeinschaft eure Ehe schützen und begleiten.

Am 19. Mai schlossen zwei Leiferer Musikanten den feierlichen Bund der Ehe. Die Schriftführerin und Schlagzeugerin Angelika Fauster und der Baritonspieler Stefan Pircher haben in der Pfarrkirche von Leifers zueinander „Ja“ gesagt und anschließend mit Familien und vielen Freunden den festlichen Tag in gebührender Weise gefeiert. Bereits einige Tage zuvor haben die

Leiferer Musikantinnen und Musikanten dem jungen Hochzeitspaar ein Ständchen gespielt. Bei Angelika und ihren Eltern gab es dafür Wildbrötchen und allerlei feine Spezialitäten. Bei Stefan haben sein Vater und sein Onkel gleich zwei Spanferkel gegrillt, welche sich die Gratulanten bei einem frisch gezapften Bier wohl und köstlich schmecken ließen.

Zu Beginn des Konzertes spielte die Jugendkapelle zwei Stücke. Die jungen Musikanten ernteten für ihre Darbietung großen Applaus. Die Jugendkapelle steht unter der organisatorischen Leitung von Jugendleiter Robert Perathoner. In einer Stadt ist es nicht immer einfach, junge Menschen für die Musikkapelle zu begeistern, da das Freizeitangebot groß ist. Trotzdem spielen in der Leiferer Jugendkapelle rund 20 Mädchen und Burschen mit.

Nach der Jugendkapelle waren dann die „älteren“ Musikantinnen und Musikanten an der Reihe. Es folgte ein abwechslungsreiches Konzertprogramm mit originaler Blasmusik, sinfonischen Stücken, Ouvertüren, Walzern, Märschen und einem Blues bis hin zu Melodien von Joe Cocker und STS.

Die Leiferer Musikkapelle hat eben erst ihr 125-jähriges Jubiläum hinter sich, und so durfte der dafür eigens komponierte „Leiferer Jubiläumsmarsch“ freilich nicht fehlen.

Den zahlreich erschienenen Konzertgästen gefiel der Reichtum der dargebotenen Stücke derart, dass die Musikanten unter der Leitung von Kapellmeister Norbert Grumer gleich mehrere Zugaben zum Besten geben mussten.



Sonntag, 1. Juli:

Primiz von Raffaele Tessari

22. bis 28. Juli:

Jungbläserwoche in Kaltenbrunn

Freitag, 3. August:

Festeinzug beim Laubenfest in Neumarkt

Sonntag, 5. August:

Böhmische spielt zum Frühschoppen beim Laubenfest in Neumarkt

Sonntag, 12. August:

Feldmesse, Umzug und Konzert bei Jubiläumsfeier der Musikkapelle und Freiw. Feuerwehr Petersberg

Dienstag, 14. August:

Konzert in Schenna

Freitag, 17. August:

Böhmische spielt beim Laubenzauber in Neumarkt

Donnerstag, 30. August:

Konzert in Kastelruth